

た。

長妻氏は、低所得者世帯との比較で基準を見直しを「民主党も指示した」と認めながらも、「下げることは決断していない」と開き直りました。

一方、田村厚労相は生活保護基準引き下げが、低所得者層への各種の福祉的支援策に影響する」と関し、「なるべく影響が出ないようにする」と述べ、負担増となることを否定できませんでした。

田村氏は、低所得者層への対策は「先般の閣僚懇談会で申し合わせた」というだけで、地方独自の支援策を維持するための具体策には言及しませんでした。

久厚生労働相から逆に、「基準見直しは自民党政権の前からの議論。生活保護基準が高いことは御党のなかでもされてた。みなさ

衆院予算委各党質疑から

衆院予算委員会で7日、基本的質疑が始まりました。各党の質疑や答弁を見ると。

“低所得者に影響”

生活保護引き下げで厚労相

民主党の長妻昭議員は、生活保護基準引き下げについて「低所得層への影響を把握していないとは驚くべきだ」と批判してみせました。

しかし、田村憲二は、「基準見直しは自

民党政権の前からの議論。生活保護基準が高いことは御党のなかでもされてた。みなさ



衆院予算委員会で答弁する安倍晋三首相=7日